

**RUIDOS MOLESTOS**  
La Municipalidad realizó la destrucción de más de 140 caños de escape fuera de regla **LOCALES2**

**LIGA VILLAMARIENSE**  
Presentaron el Torneo Apertura del fútbol local, que tendrá récord de participantes y otro formato **DEPORTES3**

**LA CEREMONIA OFICIAL SE HIZO EN EL SALÓN BLANCO**



## Juramento: asumieron cuatro secretarios en el gabinete municipal

El intendente Eduardo Accastello nombró a Agustín Turletti Mino, María Adela Guirardelli, Rodrigo Fuyana y Ángel Quaglia, quienes juraron como nuevos miembros en sus diversas áreas

### Redacción Puntal

Cuatro secretarios asumieron sus cargos ante el intendente Eduardo Accastello este viernes en una ceremonia oficial realizada en el Salón Blanco del Palacio Municipal.

La Municipalidad de Villa María informó que este viernes 14 de marzo se llevó a cabo la Toma de Juramento a los nuevos funcionarios que integran el Gabinete del Departamento Ejecutivo Municipal, en el Salón Blanco Intendente Carlos Emilio Pizzorno del Palacio Municipal.

En la ceremonia, el intendente Eduardo Accastello tomó juramento a Agustín Turletti Mino como secretario de Desarrollo Humano y Territorio; María Adela Guirardelli como secretaria de Educación; Ing. Rodrigo Fuyana como secretario de Infraestructura y Desarrollo Sostenible, y Ángel Quaglia como secretario de Servicios Urbanos.

El acto contó con la presencia de la legisladora provincial, Verónica

Navarro; el presidente del Concejo Deliberante, Juan Pablo Inglese; el Presidente del Tribunal de Cuentas, José María Sánchez, junto a otras autoridades municipales, provinciales y representantes de diversas instituciones de la comunidad.

Esta renovación en el equipo de gobierno busca fortalecer la gestión municipal y abordar con nuevas perspectivas los desafíos que enfrenta la ciudad en materia de desarrollo humano, educación, infraestructura y servicios urbanos, áreas clave para mejorar la calidad de vida de los vecinos villamarienses. En este marco, Accastello manifestó: "Transformar la ciudad significa que siempre crezca para ser más universitaria, más innovadora, más productiva, más generadora de talento creativo.

Por eso decimos que transformar la ciudad es mejorar los servicios y empatizar con los vecinos que lo necesitan, es humanizar el progreso.

Esto es lo que a partir de ahora todo este equipo tiene que acuñar

en su acción diaria, humanizar el progreso que no sólo es de una nación o ciudad sino también es el progreso de sus habitantes.

Es hacer que a los vecinos les vaya bien como le va bien a la ciudad, significa que trabajemos conjuntamente, ha llegado la etapa de ser transversales" "No debemos olvidarnos de que Villa María es una gran ciudad, innovadora, una de las grandes ciudades que la gente elige para vivir de la Argentina.

Entonces trabajemos para dar mejores servicios, garantizar la crea-

ción de más y mejor empleo. Hay que trabajar con el potencial de la ciudad, no sólo con las necesidades, porque como funcionarios no sólo damos respuestas a las demandas sino que también trabajamos con el potencial, eso es hacer sinergia con los demás", continuó. Luego, se dirigió a todas las autoridades presentes y expresó: "Escuchen a los vecinos y van a salir grandes ideas y soluciones a los problemas.

Hay que reinventarnos todos los días, quiero funcionarios que estén

en la calle, en los barrios, al lado de la gente". Durante la ceremonia se hizo entrega de los decretos de designación a cada uno de los funcionarios, quienes inmediatamente tomaron posición junto al Intendente para comenzar sus funciones en la Administración Pública Municipal.



En la jornada de este viernes, se realizaron tareas de arreglos de calles sobre las arterias Pío Ceballos, Modesto Moreno y Mercedarios. Las tareas, horas después siguieron en las calles del barrio Ramón Carrillo.



Accastello encabezó la ceremonia.

# RANCO

MATERIALES

Principio y final de obra.  
ranco.com.ar

VILLA MARÍA | GRAL. DEHEZA | RÍO TERCERO | GRAL. CABRERA

**EL PROCEDIMIENTO.** SE EFECTUÓ CON EL OBJETIVO DE REDUCIR LA CONTAMINACIÓN SONORA Y AMBIENTAL

# Por ruidos molestos, el Municipio ordenó destruir 146 caños de escape

Esta acción estuvo coordinada por la Secretaría de Prevención, Seguridad y Convivencia Urbana. El intendente Accastello estuvo en el procedimiento y dijo que es importante cuidar la calidad de vida de los vecinos

## DESTRUCCIÓN DE CAÑOS DE ESCAPE

Redacción Puntal

El procedimiento se efectuó con el objetivo de reducir la contaminación sonora y ambiental, en cumplimiento de las Ordenanzas 7.376 y 8.156.

La Municipalidad de Villa María informó que se realizó la destrucción de 146 caños de escape no homologados, pertenecientes a motocicletas y automóviles retenidos en controles de tránsito y otros operativos de seguridad llevados a cabo durante los primeros tres meses del año.

Esta acción, coordinada por la Secretaría de Prevención, Seguridad y Convivencia Urbana, tiene el objetivo de concientizar acerca de los daños sonoros y ambientales que generan este tipo de artefactos cuando se encuentran en infracción, en el marco de las Ordenanzas 7.376 y 8.156.

Esta última normativa se encuentra vigente desde noviembre 2024, y habilita a la cartera de Seguridad a remover y retirar de la vía pública aquellos vehículos que no cumplan con las disposiciones sobre emisión sonora.

Durante el procedimiento, el intendente Eduardo Accastello señaló: "Esto es parte de la emergencia vial que dictamos y que ha permitido al Municipio destruir primero 200 y hoy 146 caños de escape más, que están fuera de la normativa."

Es una manera también de concluir con una etapa que inicia con los controles, con la prevención,



Se realizó la destrucción de 146 caños de escape no homologados, que pertenecían a motocicletas y automóviles retenidos.

incitándolos a que usen el casco, a que no usen ningún tipo de caños de escape fuera de las normas". "Nos interesa cuidar la calidad de vida de todos los villamarienses, de las personas con autismo, de los adultos mayores, que se sienten muy molestos con estos ruidos generados por parte de quienes realmente no son conscientes del daño que les generan a los demás", puntualizó el jefe municipal. Por su parte, la titular de la cartera de Prevención, Seguridad y Convivencia Urbana, Guadalupe Vázquez, añadió: "La ley de emergencia vial contempla la obligatoriedad de la

destrucción de los caños de escape no reglamentarios que fueron secuestrados de autos y motos en operativos y procedimientos que hacemos en la vía pública, que tienen como finalidad el control vial en general y en particular el cumplimiento de esta ley que empezó a ser operativa en noviembre del 2024 y nos ayudó mucho porque en tres meses pudimos hacer el trabajo que habíamos realizado en todo un año, secuestrando vehículos que tenían estos dispositivos en infracción, que además traen como consecuencia contaminación sonora, ambiental y perjuicio

a todos los vecinos". Luego, expresó: "La emergencia vial nos permite retener el vehículo para, posteriormente y con mayor tranquilidad, quitar el caño de escape o el dispositivo y si la persona lo solicita, hacer una prueba de emisión de sonido con el decibelímetro para conocer cuánto ruido genera, pero si se trata de un dispositivo que no está homologado, lo mismo se retira del vehículo".

Cabe mencionar que los dispositivos secuestrados fueron retirados por infringir las normativas municipales que establecen la prohibición de caños de escape no

reglamentarios en relación a la emisión de ruidos por parte de motovehículos y automóviles particulares, lo que genera contaminación ambiental y sonora.

Es importante mencionar que los vecinos a quienes se les incauta su moto reciben una infracción y luego el Juzgado de Falta aplica la multa correspondiente. Luego, al momento de restituir los rodados a sus propietarios, es requisito que se presenten caños de escape homologados, los cuales son instalados para cumplir con las regulaciones vigentes y preservar el bienestar de la comunidad.

Sobre la Ordenanza 8.156La normativa local sancionada el año pasado establece que los vehículos deberán circular con el caño de escape original o uno similar que cumpla con las normas establecidas.

Los infractores tendrán la posibilidad de solicitar una prueba de emisión sonora y, en caso de que las emisiones resulten dentro de los límites permitidos, quedarán eximidos de multas y gastos de traslado.

Es importante destacar que los talleres mecánicos que realicen alteraciones en los caños de escape o coloquen dispositivos no reglamentarios serán sancionados con una multa mínima de 500 U.M. Además, la ordenanza establece que quienes infrinjan esta normativa quedarán excluidos de beneficios sociales municipales, incluyendo asistencia alimentaria, subsidios y programas de medicamentos gratuitos, entre otros.

**LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL.** EL TORNEO DISPONDRÁ DE 24 PARTICIPANTES Y COMENZARÁ A DEFINIR LOS 12 DESCENSOS CON MIRAS A LA TEMPORADA 2026

# “El Apertura marcará la historia”

El presidente Lucas Martinetti, rodeado de autoridades, rindió homenaje al histórico DT Jorge Peñaloza y manifestó que “habrá récord de participantes; contamos con el respaldo de Roentgen y se suman clubes en todos los torneos”

## LA LIGA EVIDENCIA UN CAMBIO POSITIVO

Edgar Scauso. Redacción Puntal

La Liga Villamariense de Fútbol presentó su nuevo Torneo Apertura 2025, que comenzará a determinar la categorización de los clubes con miras a 2026.

El torneo llevará el nombre de “Roentgen Centro Médico”, y contará con récord de participantes.

Desde el próximo domingo serán 24 los participantes que irán por la corona oficial, tras el histórico campeonato Nocturno de verano, que consagró el pasado fin de semana a Juventud River Plate de Auzonia.

El regreso de Sportivo Los Zorros, se suma a la participación de River del Algarrobo (ya jugó en el Nocturno). “El Consejo Directivo ha considerado oportuno que, teniendo en cuenta el crecimiento en la cantidad de participantes, es necesario que en 2026 se categorice los torneos de la Liga. Es decir que habrá División A y B”, confirmó el presidente Lucas Martinetti.

Por tal motivo enfatizó que “el Torneo Apertura marcará la historia de la Liga. Habrá récord de participantes, los 24 equipos competirán en 2 zonas de 12, con una fecha de interzonales con clásicos. Clasificarán 8 por zona a octavos de final, pero los 4 primeros tendrán ventaja deportiva en esa instancia, que se jugará a partido único. Luego se sostendrán los play off en cuartos, semi y final”.

### El fútbol local cura sus heridas

Martinetti agradeció a “Roentgen Centro Médico, ya que contamos con su respaldo. Osvaldo Paesani es un futbolero que siempre nos apoyó, y confió en nuestra Liga y nuestros torneos”.

El doctor Julio Tabares representó al Grupo Roentgen en la presentación, y además forma parte de las habituales charlas con los deportistas sobre adicciones y con-



Marcela García, Osvaldo Bracamonte, Malena Suárez, el doctor Julio Tabares, Lucas Martinetti, Jorge Peñaloza y el contador Fabián Yuón presentaron el Torneo Apertura 2025, que se iniciará el próximo domingo.

sumo problemático. “Es un placer poder colaborar con la Liga de Fútbol en todo lo que se refiere a mejorar la salud y contención de las personas a través del deporte”.

Además, Martinetti agradeció al “doctor Carlos Ronco, quien está realizando los estudios médicos para los futbolistas de la Liga. Nos proponemos acercar profesionales idóneos para reforzar un área donde aún tenemos mucho por mejorar, que es la salud”.

### Reconocen a actores y leyendas

Estimó que “en pocos días también presentaremos el torneo de divisiones inferiores, que tendrá el apoyo este año de Raúl ‘Coco’ Agüero, quien confirmó su intención de colaborar con los pibes del fútbol. Su empresa siempre está”.

La oportunidad fue propicia para reconocer al legendario DT Jorge Peñaloza, quien este año dirigirá a Argentino. Uno de los entrenado-

res más ganadores del fútbol local, muestra su vigencia a los 76 años, y confesó su deseo de “poder darle algo de mi experiencia a cada jugador y que sigan apareciendo y proyectándose pibes como los que me toca dirigir este año en Argentino”.

Destacó que “del plantel campeón emigraron 13 jugadores. Por lo tanto, hemos armado una estructura prácticamente nueva, con muchos pibes de la cantera del club que ya están para jugar en Primera, rodeado de 4 pilares con experiencia (Luciani, Molina, Nañez y Giménez) y un par de refuerzos”.

Explicó que “Argentino ganó la plaza para jugar el Torneo Federal, pero para competir en niveles superiores como lo hace Alumni, se necesita un respaldo económico muy importante. Sería bueno que la Liga se comprometa con los clubes que la representan, y que los mismos clubes hermanos entiendan que apoyando a esos equipos también elevan la vara de la Liga, y la prestigian. Ojalá los jugadores y los clubes locales apuesten fuerte a estas competencias superiores”.

### Una Liga más Federal

Martinetti distinguió con una placa al DT que fue campeón en 4 diferentes Ligas de la provincia, y suma 11 títulos. “Le hace mucho bien a la Liga contar con un excelente conductor táctico y una gran persona”.

Confirmó además que “Alem participará del Torneo Federal Juvenil, que contará ahora con 4 clubes de nuestra Liga. Se suma a Alumni, Universitario y Española”.

El contador Fabián Yuón, tesorero de la Liga, informó que “es muy reciente la invitación que se recibió para participar de la Copa País. Se trata de un torneo que el Consejo Federal creará con el objetivo de recrear los viejos clásicos del interior, y que esa competición

otorgue 4 plazas a la Copa Argentina”.

En principio “serían invitados los clubes que participaron en torneos del Consejo Federal. Alumni sin dudas tendrá su lugar asegurado, y es posible que pueda sumarse de nuestra Liga alguno de los clubes que participaron con marcado éxito como Yrigoyen (también Alem y Rivadavia superaron instancias en torneos de la AFA)”.

### El fútbol femenino no tiene techo

Malena Suárez representó al fútbol femenino, y comentó que “se creó la categoría Sub-14, que se suma a la Sub-16 y a la Primera. Participarán más de 25 equipos”.

**“El domingo comienza el Apertura 2025 con récord de participantes. Luego se jugará el Clausura. De esos 2 torneos, una tabla general determinará a los 12 que jugarán la A y la B en el año 2026”.**

Afirma que “se suman 2 clubes de Etruria, uno participará desde el Apertura, y el otro en el Clausura”.

Detalló que “se realizó el Octubre Rosa con la presencia de Belgrano, y los equipos campeones participaron del Torneo Provincial y Federal. Nos falta más compromiso de parte de todos los clubes”.

Al respecto, Martinetti consideró que “a partir de julio, todos los clubes deberían participar con al menos una división de fútbol femenino. Eso es lo que acordamos, y aunque lleve tiempo, observo una organización óptima en el Depar-

tamento de Fútbol Femenino, y no tengo dudas que además de Marcela García (prosecretaria), llegó la hora de sumar a otras mujeres a la Mesa Directiva, y a la conducción”.

### Las inferiores tendrán continuidad

En principio el torneo femenino comenzaría el sábado 22, mientras que intentarán que los campeonatos infanto - juveniles se inicien el venidero sábado. “Las inferiores se jugarán en dos zonas, una compuesta por los clubes que participan con las 6 divisiones, y otra con los clubes que presentan 3 (Sub-13, Sub-15 y Sub-17). En esta zona se sumarán Deportivo América y El Tallerito. Además, Sportivo Los Zorros participará con inferiores por primera vez en la historia”.

Esto conduce a pensar que “también tendremos récord de participantes en divisiones infanto - juveniles, ya que ningún club desertó, y verbalmente indicaron que sumarían categorías”.

Sobre el torneo infantil sostuvo que “se suma Yrigoyen, América, El Tallerito y estuvo interesado El Santo. El año próximo exigiremos que todos los clubes presenten todas las categorías, y ya estamos en diálogo con algunos clubes que quieren incorporarse. A los que lo hicieron en 2025, le hemos cobrado la mitad de la cuota del presupuesto, para que inviertan y progresen en sus predios, y se localicen en sus propias canchas”.

### Dos torneos que definen descensos

Finalmente, el presidente resaltó que “el domingo comienza el Torneo Apertura, que se disputará en forma idéntica al Clausura. De esos 2 torneos surgirá un campeón oficial. Además, de una tabla general de esos 2 torneos, se determinará a los 12 que jugarán la A, y los 12 que jugarán la B en 2026”.



Jorge “Chacho” Peñaloza, el DT más ganador de la Liga, fue reconocido por “su trayectoria y hombría de bien”.

## DEPORTES

Seguí informado  
www.puntalvillamaria.com.ar

Diario Puntal Villa María



Las canchas en el Salón de los Deportes recibieron el elogio de los mejores jugadores del mundo.

**PÁDEL.** TORNEO INTERNACIONAL A1 VILLA MARÍA OPEN

# Van por la final al Salón

A partir de las 18 se llevarán a cabo las dos semifinales. Previamente, se definen los cuartos

**EL MEJOR PÁDEL DEL MUNDO**

Redacción Puntal

El Torneo Internacional A1 Villa María Open define hoy a sus finalistas en el Salón de los Deportes.

A las 18 se disputarán las semifinales. La ciudad recibió turismo internacional durante la semana, y vibró con la increíble velocidad y calidad de golpes de los rankeados jugadores que mostraron su técnica depurada y sus estilos.

En octavos, los preclasificados

número 1, Franco Dal Bianco - Maximiliano Arce Simo (ambos de Argentina) derrotaron 6/2 y 6/3 a los españoles Pineda y Daniel Luna.

El uruguayo Higor Ensslin y el argentino Fabricio Peirón superaron a los nacionales Frugoni y Barrera por 7/6, 2/6 y 7/5. El argentino Cristian Gutiérrez y el español Miguel González vencieron 6/4 y 7/6 a Marcos y Alba (España). Los locales Maximiliano Maldonado y Luciano Puppo derrotaron por un doble 6/3 al español Alvaro Sola y al argentino Matías Del Moral.

**VÓLEY.** LIGA ARGENTINA FEMENINA

# Gimnasia luce imparable

Las dirigidas por el villamariense Martín Ambrosini lograron 12 triunfos consecutivos. Lideran y mañana cierran la fase de grupos ante San José

**CAMILA GIRAUDO VOLVIÓ A "LAS LOBAS"**

Redacción Puntal

Con la punta receptora Camila Giraud, y con el entrenador Martín Ambrosini, Gimnasia de La Plata manda en la Liga Argentina Femenina de Vóley.

Los dos villamarienses se proponen volver a ganar con "Las Lobas" una de las máximas competiciones del país, y ya se aseguraron invictas el primer puesto para los play off.

Con 39 puntos, cerrarán mañana a las 21 la fase de grupos recibiendo a San José, con la tranquilizadora ventaja de 8 puntos sobre su clásico rival Estudiantes (31), mientras que Boca (28) marcha tercero a 11 unidades.

"Las Lobas" derrotaron a Banco Provincia 3-0 en un partidazo y alcanzaron los 12 triunfos cerrando la séptima fecha de la Liga Argentina de Vóley.

Si bien barrieron en sets corridos en el Polideportivo Víctor Nethol, los parciales indican que no fue



"Las Lobas" dirigidas por Martín Ambrosini, y con Camila Giraud en el plantel, lideran en forma invicta.

tan sencillo: 25-23, 25-17 y 27-25.

El arranque fue parejo, y hasta el 15-15 no hubo diferencias. Incluso Las Lobas igualaron 22-22 y en detalles, con un remate fallido de la opuesta de la visita, se llevaron el primer set.

El conjunto que dirige Martín Ambrosini manejó los hilos en el segundo, y se adelantaron 9-5, llegando 18-13 luego, distancia suficiente para decretar el 2-0.

En el tercer parcial Banco Provincia comenzó mejor, y estuvo 12-6 arriba. Las Lobas igualaron en 13,

pero Banco arremetió llegó al desenlace 23-21, pero Gimnasia cerró mejor el juego: 27-25.

Las imparables jugadoras de Martín Ambrosini venían de vencer a Vélez por 3-1 (25/20 15/25 20/25 19/25) y esperan rival para play off. Hoy juegan Villa Dora - San Lorenzo a las 20; y Sonder - Ferro a las 21 buscando la clasificación.

Mañana lo harán Instituto - Náutico, Vélez - Boca, CEF 5 - Normal 3, Gimnasia - San José, Sonder - San Lorenzo, Villa Dora - Ferro y Banco Provincia - River.



## BENEFICIOS DE ESTAR AL DÍA CON TU CAJA

✓ SUBSIDIO POR ENFERMEDAD

✓ SUBSIDIO POR MATRIMONIO

✓ SUBSIDIO POR MATERNIDAD

✓ SUBSIDIO POR NACIMIENTO

✓ SUBSIDIO POR ADOPCIÓN

✓ SUBSIDIO POR INVALIDEZ

✓ SUBSIDIO POR FALLECIMIENTO

✓ CRÉDITOS ACTIVOS Y JUBILADOS

**amprosa**

✓ TRASLADOS EN AMBULANCIAS

✓ ENFERMERÍA A DOMICILIO

✓ ÓPTICA Y SALUD VISUAL

✓ DESCUENTOS EN FARMACIAS

✓ ORTOPEDIA

✓ CLUB LA VOZ

✓ DESCUENTOS EN HIPER LIBERTAD

✓ SALUD MENTAL

✓ MÓDULOS DE EDUCACIÓN ALIMENTARIA

✓ CIRCUITO DE LA MUJER

✓ CIRCUITO DEL HOMBRE

Instagram icon @MUTUALAMPROSA



@CPSPS\_CBA

**ACOMPañANDO TU VIDA PROFESIONAL**

# Puntal Clasificados

## Semanario

RÍO CUARTO, Jueves 13 al miércoles 19 de marzo de 2025



WEB de Clasificados



Automoviles

VENTAS

**VENDO**  
**AUDI Q3**

Mod 2021 rodado 2023. Con garantía oficial hasta 07/2026, 19.000km. Tel: 3584245746

COMPRAS

**COMPRO**  
**CHOCADOS**

C/ motor roto, autos y camionetas. Mejoro oferta. Viajo a todo el país. 0351 152025564

ALQUILERES

**ALQUILER AUTOS**  
**ALTA GAMA**

CASAMIENTOS,  
EVENTOS,  
CUMPLEAÑOS.  
VIAJES DE CORTA Y  
LARGA DISTANCIA

seguridad y confianza

**3585489675**



Casas

VENTAS

**DUEÑO VENDE**

- CASA 3 DORMITORIOS
- 2 BAÑOS 1 EN SUITE
- GARAGE, LIVING, COMEDOR, COCINA, LAVADERO.
- PATIO, QUINCHO.
- CERCA DE PLAZA MORETI, PUEDE SER AMOBLADA.

TEL:

**154312625**

**VENDO CASA**  
**CTRO**

Mendoza 1315. Living, coc/com, bñ, 3 dr, lavadero, gje, patio. 10m x 30m. 358 5750572

**VENDO CASA**

C/ Chile 1000. Living, com-coc, 3dr, 2 baños. Quincho, patio, pileta, garag110.00 usd. 3585-061400 / 3585-766957.

Departamentos

VENTAS

**DEPTO EN VENTA**

Rivadavia 100. 2dr, 2bñ, listo p/ ingresar. 2AA. CC. Serv funcionando. 3585-061400/3585-766957.

ALQUILERES

**HABITACIÓN**  
**CÉNTRICA**

Amoblada, baño, cocina, p/ estudiante mujer. \$30mil + serv. Tel: 387356-3738 (Marina)

**ALQUILO DEPTO**

Un dormitorio en banda norte, zona parque sarmiento, llamar tel :3584185012

**ALQUILO DEPTO**

Planata alta 2dor,1 baño, 2 balcones. Sin exp. C/Hipolito Yirigoyen 1500.\$480.000 Tel: 3585 061400/3585 766957

**ALQUILO DEPTO**

1dor con cohcera, asc, \$550.000+ exp. Esq Humberto Primo y San Lorenzo. Tel: 3585-061400/3585-766957

**ALQUILO CASA**

C/ Chile 1000. Living, com-coc, 3dr, 2 baños. Quincho, patio, pileta, garage \$850.000. 3585-061400

Terrenos

VENTAS

**VENDO TERRENO**

50x26 BARILOCHE 1539 B.N TEL: 03585076460

**VENDO TERRENO**

En las Albahacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

Oficinas y  
Locales  
Comerciales

VENTAS

**VENDO**  
**MERCADITO**

Con herramientas y alquiler el local. Tel: 154390338



Autoayuda

**LECTURA DE**  
**TAROT**

Tarot. Videncia. Protecciones tridimensional. Casos difíciles. Presencial o a Distancia. Turnos exclusivos:54 9 3582-451138



Otros profesionales

CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASESORAMIENTO A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397 Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240  
etcheverryagropecuaria@gmail.com

CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASESORAMIENTO A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397 Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240  
etcheverryagropecuaria@gmail.com



Pedidos

Profesionales

**SE BUSCA**  
**CONTADOR**

Estudio contable solicita Contador experiencia en LIQUIDACION DE SUELOS (EXC). Enviar CV con remuneración pretendida a estudiocontable@riocuarto@gmail.com

**SE BUSCAN**  
**CONTADORES**

Recibidos- con matrícula. Disponibilidad full time. Enviar CV al teléfono +5493584012262

OTROS

**BUSCAMOS**

**CHOFER DE CAMION**  
Para carga y descarga

- Con documentación al día.
- 23 a 45 años.
- Referencias comprobables.
- Indispensable ganas de trabajar.

Enviar cv:

**3584181949**

Importante empresa  
automotriz  
seleccionará

**Mecánico y**  
**Electricista**

Con experiencia (comprobable) Presentar curriculum vitae en: Avda. Garibaldi 335 Río Cuarto horario de comercio

Se solicita empleada domestica para tareas generales

Lunes a viernes jornada completa. Condición excluyente tener referencias comprobables de trabajos anteriores. Interesadas Enviar email a serviciodomestico84@gmail.com con la siguiente información: Datos personales (edad, estado civil, domicilio, foto) y datos de trabajos anteriores para consultar referencias

serviciodomestico84@gmail.com

**BUSCO CHOFER**  
Para cosechadora, comunicarse al Tel: 3584387337

# VIAJAS HOY, al mejor precio y pagá en 30 DÍAS!

NOS TRASLADAMOS A  
SAAVEDRA 108

¡LANZAMOS NUESTRA PROMO PRIMAVERA-VERANO!

Descuentos del 10% en todos tus viajes comunicándote por Whatsapp. Aprovechá nuestra promoción de viajes con entrega de chequeras de cuenta corriente con *importantísimos* descuentos!

**TAXIS**

CONTACTANOS y comenzá a AHORRAR!

46 - 30 - 100 358 5 107 567 taxiscricriocuarto

**CERVECERIA BERLINA**

Nec ayudante de cocina, full time y part time. Entre 25/30 años, exp comprobable. CV al 3584308787.

**SE BUSCA PERSONAL**

Pasteleros-mozos- cajeros. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tu mejoropcion.riocuarto@gmail.com

**SE BUSCA PERSONAL**

Para tareas administrativas. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tumejoropcion.riocuarto@gmail.com



**OTROS**

**BUSCO TRABAJO**

Limpieza de terrenos, mantenimiento de quintas, vereda, patio y poda. Tel: 358-5762074 L.N.Alem 520

**SE OFRECE SRA**

p/cuidado pers. mayores lun a dgo x la noche u horario convenir. 358 4158113

**BUSCO TRABAJO**, exp peón en const y rural, con ref comprables. Disp full time. Tel: 358 6106642

**SE OFREC.** matrimonio p/ caseros de campo-quinta. Tel: 3585098073-3584824167

**SE OFREC.** empleada doméstica para tareas gcales. Ref comprobables. Tel:154028318

**SE OFREC.** empleada doméstica para tareas gcales. Ref comprobables. Tel: 156008812



**TODO EL CAMPO, Y LA AGROINDUSTRIA**

todos los viernes en Puntal y en puntal.com.ar



**VIGNA PROPIEDADES**  
www.inmobiliariavigna.com



de **NORA MACARENA VIGNA - MAT.02-6946 - PER. TAS. MP 06-794**

Sgo. del Estero 1385 - Río Cuarto - Tel. Fax (0358) 4642600

**DEPARTAMENTOS EN VENTA**

- IPV ALBERDI OPORTUNIDAD!!! .....U\$S 15.000  
Coc, Com, 1 Dorm, Baño, Lavadero
- MONOAMBIENTE A ESTRENAR!!! .....U\$S 24.000  
ARTURO M BAS/ PSJ VILLAVISENCIO
- PSJ. WASHINGTON .....U\$S 39.000  
PB. Living, coc-com, 2 Dorm, baño, patio de luz.
- PRINGLES 200 PB .....U\$S 49.000  
Coc, Living - Com, 1 Dorm con Placar, Baño, Patio Chico. PB
- ALVEAR 1200 OPORTUNIDAD DE INVERSION!!! .....U\$S 79.000  
Coci Living - Com, 3 Dorm con Placar, 2 Baños, Lavadero, Balcón frente y contrafrente

**CASAS EN VENTA**

- Bº ALBERDI L. ALEM .....U\$S 45.000  
Livin, Coc - Com, 2 Dormitorios, ante baño, Baño, Patio amplio
- LA RIOJA 1400 .....U\$S 75.000  
Coci - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, lavadero y Patio amplio Con Asador.
- LAS HERAS 600 DOS CASAS .....U\$S 80.000  
PB Living, Coc- Com, 2 Dorm, Baño. - PA living, Coc- Com, 2 Dorm. Baño
- Ambas con ingreso de vehículo pasante. INDIO FELIPE DE ROSAS .....U\$S 95.000  
Living, Coc, Com, 2 Dorm, Baño, quincho, garaje, Patio
- JUAN B JUSTO ESQ. PSJ SAENZ .....U\$S 90.000  
Living, Coc - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, Patio Chico.
- ESTRADA EXCELENTE PROPIEDAD .....U\$S 120.000  
Living- com, Coc, lavadero, 3 Dorm. 2 Baños, (1 en suite), Garaje, Patio, cuarto p/guardado.
- SAN ANTONIO DE PADUA .....U\$S 110.000  
Living, Coc - Com amplio, 3 Dorm, Baño, Garaje y quincho, Patio con galería.
- MOISÉS IRUSTA BANDA NORTE .....U\$S 160.000  
Living, Coc, Com, 2 Dorm y 3 Baño, quincho, pileta.
- VILLA DALCAR .....U\$S 170.000  
Coc, com, despensa, 3 dorm. 2 baños 1 en suite, garaje, patio amplio
- COLON 300 DOS CASAS .....U\$S 250.000  
PB Living, Coc-Com, 3 Dorm, 2 Baños, Patio Luz 2. PA Coc-Com, 3 Dorm. 2 Baños, Garaje

**TERRENOS**

- AYRES de la Antonia, Lote 730 m2 Esquina. FINANCIADO!! .....U\$S 87.700.
- TERRENO DE 15.000 M2 (1HA ½) FRENTE A LA RURAL - SOBRE NUEVA ROTONDA  
U\$S 40 EL M2.
- TERRENO EN SOLES DEL OESTE .....U\$S 175.000
- TERRENO EN PALMARES DEL LAGO .....U\$S 40.000

**ALQUILERES DISPONIBLES**

- Casa Quinta 2 Hectáreas, Con Quincho, Pileta, Galpón Para Cría De Animales y 2 Galpones Para Uso En General .....U\$S 1.000
- Casa Quinta Los Olivos; Living, Cocina Comedor, 2 Dormitorios, 2 Baños, 1 En Suite, Galería Con Asador Y Piscina .....U\$S 600
- Dpto. Psj. Jefferson: Living, Coc - Com, 3 Dorm. Baño .....\$ 450.000



San Martín esq. Mitre - Tel. 4632000 - 358 5079855 | Mail: alvarezabella@hotmail.com / www.alvarezabella.com.ar

**VENTAS**

**DEPARTAMENTOS**

- S. Vera 400 2 dormitorios .....U\$S 43.000
- Alonso esq. 9 de Julio MARES I 2 dormitorios .....U\$S 75.000
- Cabrera esq. San Martín 2 dormitorios .....U\$S 85.000
- Edificio Roca 3 dormitorios y dependencia frente a la plaza, cochera ..... C/P
- Torre Massei 2 y 3 dormitorios a estrenar. Ubicación privilegiada. Pileta, Sum, Sauna y Gimnasio... C/P

**CASAS**

- VILLA GOLF Parte nueva 1.200 m2 terreno Casa de categoría, 3 dorm. 3 baños, garaje doble, pileta ..... C/P
- VILLA GOLF 920 m 2 terreno, todo planta baja, quincho, pileta ..... C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios, 3 baños, frente cancha golf ..... C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios todo P.B. Oportunidad / Financia ..... C/P

- BANDA NORTE Casa de categoría 3 dorm. 3 baños Calef. Central pileta ..... C/P
- CASA CENTRICA de categoría, Calef. Central cocina y baños a nuevo, lavadero, garaje ..... C/P
- Rio Turbio 687 2 dormitorios, patio .....U\$S 70.000
- Duplex Villa Dalcar 2 dorm. 2 baños .....U\$S 75.000
- J.B. Justo 780 2 dormitorios, patio, garaje .....U\$S 100.000
- Stgo. del Estero 261 3 dorm. 2 baños cochera pasante, patio .....U\$S 110.000
- Villa Dalcar a estrenar 3 dorm. 2 baños .....U\$S 120.000
- Alvear 1200 3 dormitorios, patio, garaje .....U\$S 150.000

**TERRENOS**

- SAN ESTEBAN Frente a la cancha ..... C/P
- VILLA GOLF 1.000 m2 ..... C/P
- LA ANGELITA ..... C/P
- ALTA ALAMEDA ..... C/P

# ALQUILER de MANIPULADORES



**MANITOU**  
**MT-X 1030ST**

**Elevación**  
Capacidad de elevación máx. 3000 kg.  
Altura de elevación máx. 9,64 m.  
Alcance a altura máx. 2 m.

- VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
- FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.



**vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914**  
Web: [www.cezsa.com](http://www.cezsa.com) - Email: [info.cezsa@gmail.com](mailto:info.cezsa@gmail.com)



**PAUNY**  
LA FUERZA DE LA MAYORÍA

**BRICSO**  
2215i0

CABINA FULL  
215 HP  
BOMBA HIDRAULICA  
300LTS

**USADOS:**

PAUNY 230A DT. 120 HP 2003	PAUNY 180A DT. 2017 S /CABINA
PAUNY 230A DT 120 HP 2017	FIAT 1180 DT. 1994 24,5X32
PAUNY 230A DT 120 HP 2010	J. DEERE 3420 C/MOTOR 3530
PAUNY 250A DT 160 HP 2016	AGCO ALLIS 6.125 (REF. AGUA) 2005
PAUNY 230 CC T/SIMPLE C/DUALES 2017	PAUNY 280A C.CERRADO 20,8X38 2010
PAUNY 500 ARTICULADO 2012 24,5X32	M.FERGUSON 1078 C/18,4X34 1976
PAUNY 580 ARTICULADO C/D 23,1X30	MASEY FERGUSON 1098 C/18,4X34 1976
PAUNY 250A C/24,5X32 2013	DEUTZ AX 120 1986 18,4X34
FIAT 780 C/CONTROL REMOTO	PALA PAUNY P100 2017/20/21 1 MTS3
PAUNY 180A D. TRACCION C/CABINA 2014	SOMECA M45 CON HIDRAULICO Y TDF

**HUGO Y ENZO REINAUDO S.A.**

RUTA A005 - KM. 1 - RÍO CUARTO (CBA.)  
VENTAS: (358) 5063527 - (358) 5065988  
ARTIVAS Y VARELA - LABOULAYE (CBA.)  
VENTAS: (358) 5063419 - (358) 5063410



**Publicidad y Administración**  
**H. Yrigoyen 761, Río Cuarto**  
**358-4851845 (WhatsApp)**

*Tu aviso en el diario  
impreso y en la web*

**Multiplataforma**  
**Mayor alcance**

**Puntal**  
**Clasificados**

# Puntal Villa María Clasificados

## INDICE DE RUBROS



### 03 Inmuebles

#### DEPARTAMENTOS

#### ALQUILERES

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**



**Berrini Revello**  
NEGOCIOS INMOBILIARIOS  
GRAN VARIEDAD  
DE SALONES  
COMERCIALES,  
COCHERAS Y  
GALPONES.

VENTAS DE  
PROPIEDADES,  
LOTES, ETC.

Lisandro de la Torre 42  
Tel. 0353-4522842

Dpto: 1 dom Sarmiento 2153- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 1 dom G. Posadas 1855- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Sarmiento 1287- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Colabianchi 49 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Salta 1465 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454 (ya está publicado)

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Dpto: 2 dom Colabian-

chi 49- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**  
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**Dño vende:** Casa 130 m barrio Centro terreno 11.50 Mts X 35.00 Mts facilidades de pago comunicarse te 0353-4527124

#### TERRENOS

**Vendo terreno:** en las Albacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

**Vendo terreno:** en Jardín del Hipódromo financiación, Cel: 353-4217096.

#### LOCALES

**BERRINI ALQUILA:**  
Salones: Lamadrid 767 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**BERRINI ALQUILA:**

Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

**Alquilo:** Galpón de 24 x 9 metros con ingreso por pasillo. Ubicado en Bv. Alvear 159. Cuenta con baño, oficina y patio. Ideal para depósitos o emprendimientos. Espacio amplio y accesible. cel: 3516 33-5562 Villa María

### 05 Empleos

**Masajista profesional** "masculino" con certificación, absoluta reserva, comunicarse Cel: 3512179519 Villa María.

#### OFRECIDOS

**Se ofrece:** Plomero cloaquista cel: 353 - 5080243

**Se ofrece señora** para tareas domésticas y cuidados de gente mayor De lun.

A vier. Cel: 353-4294064

**Se ofrece** señora con referencia, para cuidados o acompañamiento de gente mayor en domicilio o clínicas, todos los días o fines de semana. cel: 35376-467827

**Me ofresco** para cuidado de adultos mayores, donde gente, compromiso y responsabilidad. cel: 353-4275892.

### 07 Agro

**Vendo maquina:** Amada de arrastre, permuta por inmueble de mi preferencia. Cel: 353-4116807

### 10 Varios

**Vendo plataforma:** giratoria 360 Nueva (sin uso) Con 4 aros luz, carrito transportador y funda. Para todo tipo de eventos. **GARANTÍA ESCRITA** Tel: 3585 06-7310.

**Vendo ultimos:** bengalíes machos con registro en Fedagat, sangre importada. Cabras Boer puras para reproductores, excelente sangre. Tel: 54 9 3585 48-2470

**Compro** colecciones avanzadas de estampillas Rafael. Tel. 351 2321499 Río Cuarto

### 09 Vehículos

**Se vende** excelente cupe Toyota célica GTI 16 válvulas 2.0 versión faros rebatibles versión Carlos Sainz año 1994 color gris plata. Cel:03534061936

www.puntalvillamaria.com.ar

Las noticias van con vos a donde vayas.



**Puntal Villa María**  
Con vos todo el día.

D.G. Publicidad

## Los Mejores USADOS

• Renault ALASKAN Emotion 4x2 .....	AÑO 2022	\$ 28.400.000
• Chevrolet TRACKER 1.2 turbo LTZ AT .....	AÑO 2023	\$ 29.500.000
• Chevrolet TRACKER FWD <b>VENDIDO</b> .....	AÑO 2017	\$ 18.700.000
• Toyota YARIS XLS 1.5 6MT .....	AÑO 2021	\$ 21.500.000
• Chevrolet CRUZE 4P 1.8 LTZ M/T.....	AÑO 2011	\$ 12.000.000
• Chevrolet CRUZE 5P 1.4 Turbo LT M/T.....	AÑO 2020	\$ 22.000.000
• Chevrolet ONIX 1.0 T Prem <b>VENDIDO</b> .....	AÑO 2020	\$ 21.900.000
• Suzuki FUN 3 Ptas. 1.4 AA <b>VENDIDO</b> .....	AÑO 2009	\$ 8.600.000
• Peugeot 208 Active 1.6 N .....	AÑO 2022	\$ 20.800.000
• Chevrolet ONIX PLUS 1.2 MT .....	AÑO 2020	\$ 18.300.000
• Chevrolet TRACKER AWD LTZ + .....	AÑO 2017	\$ 21.500.000
• Chevrolet SPIN 1.8 LTZ N M/T .....	AÑO 2017	\$ 14.900.000
• Chevrolet SPIN 1.8 N LTZ M/T 7 asientos .....	AÑO 2017	\$ 15.400.000
• Renault SANDERO Ph2 RS 2.0. ....	AÑO 2021	\$ 21.000.000

**RAMONDA MOTORS**  
CONCESIONARIO OFICIAL GENERAL MOTORS

VILLA MARIA:  
Avda. Pte. Juan D. Perón 2289  
Tel. (0353) 4536052

Asistente Técnico Oficial **WEG**

## GRUPOS ELECTROGENOS

**Fabricación propia de todas las potencias**

- VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
- FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.

**ALQUILER DE GRUPOS ELECTROGENOS**  
Cel.: 0358 - 154016062  
156012914

Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914  
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com